



ハヤブサ

ニュース No.54

2020. 11. 13

発行 米軍Xバンド レーダー基地反対・京都連絡会

連絡先 〒602-8347 京都市上京区四番町121-5 大湾 宗則

電話&FAX 075-467-4437

郵便振込口座 00950-9-303127 名義 京都連絡会

絶滅危惧種
京丹後のハヤブサ

米軍再編交付金に頼らない京丹後・宇川のまちづくりを支援する

<京丹後訪問活動>報告と企画



報告

10月は16日(弥栄町黒部など)と27日(宇川)に京丹後訪問を行い、米軍関係者の新型コロナ集団感染、酒気帯び運転事故問題などが示す日米地位協定の抜本改正の必要性などを訴えました。

基地は防御壁の建設や周辺の松枯れによって雰囲気が変わっています。

11月2日～3日には京丹後でも日米合同軍事演習が行われました。基地はますます要塞化しています。地元の人々の声を掘り起こし、基地のない丹後を共に模索していきたいと思っています。

次回企画 訪問日程

11月19日(木)

いつものビラ配布・個別訪問に加え、京丹後市基地対策室と面談予定です。

12月8日(火)

開催中の京丹後市議会に対して、市役所前でアピール行動と議会申し入れを行います。ビラ配布・個別訪問も行います。いずれも

集合・出発時間 午前8時30分

集合場所 鴨川五条大橋西詰ガソリンスタンド前

配車の都合がございますので参加を希望される方は池田まで連絡をお願いします。

(電話:090-7108-5508 池田)

「街なかビラ」の報告とお知らせ

第105回 10月15日(木) 百万遍周辺 6人

百万遍「手作り市」が再開されていて人通りが多かった。♣京都に米軍基地があることを「知らない」という人が多かった。♣若い人も結構ビラを受け取って貰えた。♣「関心がないから要りません!」♣「知らなかったので、よく読ませて貰います」などの声。

第106回 10月20日(火) 東山三条周辺 7人

Fスーパー前で配っていたら女性(店長?)が「ここで配らないで!」と。ここは天下の公道、表現の自由がある…と反論。「お客さんがビラを渡されたと言ってるので…」と。ビラを受け取る、受け取らないは本人の自由…と反論。ビラ配りでこんな苦情を言われたのは初めてでした。

【今後の日程です】

第107回 11月13日(金)(伏) 藤ノ森 周辺

集合場所:京阪「藤ノ森」駅 北出口

第108回 11月26日(木)(山科) 柳辻 周辺

集合場所:地下鉄「柳辻」駅①番出口を出る。

※ 時間はいずれも11:00～12:00です。

季節の変わり目です。くれぐれもお体大切に!

その上での参加をお待ちしています。

連絡先:090-5672-1597 (白井)

11月 例会

2020年11月26日(木)18:30

ひとまち交流館 第三会議室

無料

米大統領選の結果とこれから

話題提供 山本 純さん(事務局長)



カヌー隊から京都の皆さんへ

沖縄スケッチやんばる便り

2020 11 11 ジュゴンの海店長 金 治明

キム・チミョン

コロナ感染下での闘い

沖縄では新型コロナウイルス感染者は3,536人になりました。米軍関係者は432人になり感染の終息はこれから冬場になりインフルエンザが流行することを考えますと気が重くなります。沖縄では4月の緊急事態宣言から68日間、感染者は0人でした。しかし、7月4日、アメリカ独立記念日に米兵達は集団でバーベキューをやりその足で繁華街に繰り出しクラスターを発生させました。同時期にゴートウトラベルで「日本」からの観光客の増加により離島までもクラスターが起きました。

辺野古埋め立て工事現場では作業員がコロナに感染し、2か月間停止になりました。防衛省は辺野古浅瀬埋め立て区域Ⅰ、Ⅱは2020年8月に終了を予定していましたが埋め立て工事は遅れに遅れ、やっと50%が埋め立てられたと発表しました。しかし、工期の遅れはコロナ問題だけではなくキャンプ・シュアブゲート前の座り込み、安和栈橋ゲート前および塩川埠頭での仲間達の粘り強い阻止行動が功を奏しています。海上ではカヌー隊、抗議船が月、木、土曜日には辺野古、大浦湾側のK9護岸からの土砂運搬船にフロート、オイルフェンスを越え、接近して海上保安官（以下海保）のGBボートに拘束されながらも抗議、阻止行動を展開しています。火、水、金曜日は沖縄本島を横断しカヌーを西海岸まで運びます。琉球セメント、安和栈橋では土砂積み込み運搬船の出航、着岸をさせない為に栈橋付近の網にカヌーを縛り付け、出港を一時間余り遅らせる闘いをしています。

私達は毎朝7時半に集合し、コロナ感染防止のために検温をし、三密を避けながらマスクを着用し社会的距離を置きながら細心の注意を払いながらミーティングで闘いの意思一致と行動の確認をしています。カヌーと船との安全確認。権力の弾圧への心得、逮捕されたら完全黙秘す

る。弁護士への電話番号の確認、連絡確認と弾圧対策を毎日、日替わりで参加者が発言します。そして怪我、事故のないように心がけています。

11月11日現在沖縄のコロナ感染者は3,561人です。人口比率では東京を抜いて36日間、日本一です。

辺野古埋め立て設計変更申請

反対意見者18,804件

安倍政権は緊急事態宣言時の4月21日、「辺野古埋め立て工事設計変更申請」を名護市内の沖縄県合同庁舎内の土木課へ名乗りもせずには逃げるように窓口において行きました。

沖縄防衛局が提出した辺野古新基地の「設計変更申請」の縦覧期間に県内外から18,904件の意見書が届きました。以前は約3,000件でしたので実に6倍の県民、市民が意見書を出した事は如何に「辺野古には基地は造らせない」という世論と関心が根強いかを証明しています。玉城デニー知事はこの多数の意見書を精査して沖縄防衛局の設計変更の申請の可否を判断すると表明しています。沖縄タイムス、琉球新報は「知事判断は来年になるだろう」と報道しています。安倍、菅政権は今迄、マヨネーズ状の軟弱地盤を否定して来ましたが、「設計変更申請書」では一転認めました。しかし、困難な軟弱地盤工事をどのようにするのか、工期、工費は、いまだ未知数です。さらに、海底70～90メートルの地盤工事は前例がありませんので前途多難です。

安倍晋三氏から菅義偉総理に代わっても、「普天間基地の一日も早い危険性の除去。辺野古移設が唯一の解決策」とオウム返しをしています。

しかし、反対運動が無くとも工期は13年かかります。総工費に至っては政府試算で9,300億円、沖縄県試算では1兆5,000億円になります。13年間宜野湾市民は危険に晒されます。一日も早い普天間基地の危険性除去は嘘になります。

コロナ禍で民衆は経済的にも精神的にも展望のない将来に疲弊しています。菅政権は大手ゼネコン、軍需産業、大企業の利権を守るのではなく辺野古新基地建設は原子力発電と同様に不要、不急の米軍基地です。そして、貴重な国民の血税の無駄使いです。菅政権は国民の生命と財産を守るためにコロナを最優先課題として予算を立案し、疲弊している県民、市民に救済の手を差し伸べるべきです。

連帯ユニオン関生支部への 労働組合つぶし大弾圧を許さない！ 11・24集会へ

藤原

2018年の夏以来、関生支部に対する大弾圧がかけられている。関生支部が、大手ゼネコン/生コン業者だけでなく、安倍政権の不正を徹底的に弾劾し、辺野古新基地建設や米軍Xバンドレーダー基地と対決してきたことに対する、国策弾圧に他ならない。委員長らの不当逮捕を繰り返し、640日を超えて拘束したことなど、絶対に許すことはできない。

京都の事件とされているのは、団体交渉の開催を要求し、保育所に提出する就労証明書をもとめたことが強要罪にされたもの。普通なら事件になることのない、正当な労働組合活動だ。

12月17日の判決公判で完全無罪を勝ち取るためにも、判決前に世論に訴えていく必要があり、集会にぜひ参加を。

日時／ 11月24日(火) 18時30分

場所／ キャンパスプラザ・京都

講演／ 吉田美喜夫(立命館大学名誉教授)

公判報告／ 森博行弁護士(大阪労働者弁護団代表幹事)

資料代 / 500円

Xバンド「白バス」弾圧 関生国賠訴訟 上告審

藤原

日時／ 2020年12月2日(水) 11時～

場所／ 大阪高裁 別館84号

2015年6月4日、Xバンド「白バス」事件で大規模な家宅捜索が行われ、3名の仲間が逮捕された。前年2014年9月28日の米軍Xバンドレーダー搬入反対集会に大型バスで参加したことが「白バス営業」とされた事件。

関生支部の仲間は、当日労働組合の大会があり誰も参加していないにもかかわらず、支部に対する大規模な家宅捜索が行われた。

関生支部は、不当な弾圧に抗して国賠訴訟を開始。警察は国賠訴訟をつぶすために、証言日程が決まると不当逮捕を繰り返した。

今年7月17日、請求を棄却する不当な判決が下された。

12月2日、大阪高裁での闘いが開始される。この闘いに注目してください。

辺野古埋め立て反対！ キャンプシュワブゲート前集中抗議 行動連帯!【京都・共同街頭宣伝】

増野



毎月第三木曜日は、沖縄・辺野古新基地建設に反対してキャンプシュワブゲート前で集中抗議行動が取り組まれてきました。

コロナ禍の下で、現在集中抗議行動は中断していますが、防衛省は破綻が明らかな埋め立て工事計画を「設計概要変更申請」を提出して取り繕い何が何でも工事を強行しようとしています。

9月8日～28日、沖縄県は防衛局の「埋め立て変更申請」を公告・縦覧しました。この期間中、京都のわたしたちをはじめ全国から“沖縄県は防衛局の埋め立て申請を認めるな!”の「意見書」が18,904通も沖縄県の担当部局によせられました。

しかし、安倍政権の継承を掲げる菅政権は新基地建設を見直そうとはしません。菅首相自身が官房長官として法の規定も捻じ曲げて問答無用で工事を強行してきた推進役だからです。

『辺野古埋め立て反対!京都実行委員会』は2018年7月～9月の埋め立て反対連続行動を担った個人・団体のネットワークで、昨年末以来毎月第三木曜日に辺野古連帯の街頭行動を行っています。通常は18時～19時の間京都タワー前で行っています。

今月は「19日行動」参加のため17:30～18:20の間、河原町三条アーケード前に時間と場所を変更して行います。

政府・防衛省の無謀で無責任な辺野古埋め立てを止めるために、新基地建設反対を京都の民意にしていくために、可能な方のご参加をお待ちしています。

連絡先… 辺野古埋め立て反対!京都実行委員会
増野徹 090-4643-2940



大阪市廃止阻止 「ファシスト党＝ 維新」解体の 手をゆるめては ならない！

No Base, No X Band 沖縄派遣団世話役
南野 真左闘(大阪市内在住)

この闘いは、多くの教訓を残しているし、実はまだ終わっていない。松井は「敗北＝辞任」を「任期を全うする」とスリカエ「それまでの間に万博を成功させる。」「公明党の総合区8区案実施」と住民投票結果を無視。松井・吉村を即刻辞任に追い込むこと、ファシスト党＝維新の解体まで手を緩めないこと、この2点が必須。

闘いは開始されたばかり、維新解体まで突き進むしかない！ここで一休みしていたら、維新は息を吹き返す。2度目を何で許したのか？その総括が問われている。同じことをしていたら、3度目もまた許してしまう。許さない為には、「ファシスト＝維新解体」までやりきること。差別・排外主義と闘うなら、ファシスト党＝ヘイト集団＝維新解体を実践する時です！維新解体の闘いに結集して下さい！

「松井・吉村即刻辞任！」「ファシスト＝維新解体絶滅！」を掲げた行動委員会運動を関西-全国全体で、関西生コン支部反弾圧闘争に比肩するぐらいの、労働者の闘いとして闘い抜こう！

維新の住民投票自体が在日外国人排除に貫かれたもの

同時に、これは「住民投票」なのであり、本来、住民であれば、その国籍は関係ない、住民なら誰でも投票できる！私は、この住民投票でも、在日外国人の仲間達に投票権のないことが、生野区を廻って、如何に不当なことかがしみじみと解った。この在日外国人の投票権を奪い還す闘いを今から再び始めよう！これは私達日本人の前提的な任務です。

維新は、ハナから、在日外国人の意志を無視している。この住民投票自体が在日外国人差別そのもの、在日外国人の投票する権利獲得の闘いを、在日外国人の仲間達と共に切り拓こう！

維新＝竹中平蔵の大阪市支配に、自治体労働者の総反乱を！

維新は、スーパーシティ＝経済特区構想を既に

開始している。大阪市職員の首を切り、大阪市職員の労働組合を弱体化させ、人材派遣会社＝パソナ(会長＝竹中平蔵＝スーパーシティ構想の提唱者、小泉・安倍・菅のブレインであり、政商)に派遣労働を丸投げし、低賃金でパソナ派遣労働者をこき使い、パソナ資本に中抜き・大儲けさせ、結局、大阪市職員の人件費総額は変わらず、労働者にはまともな生活賃金はいかず、大阪市の人件費殆どがパソナに行っただけなのだ。維新の「身を切る改革」という維新のウソを暴き尽くそう。維新は、間違いなく、スーパーシティ構想を最大限利用する！

それだけではない。派遣労働者が扱う大阪市業務は、私達大阪市民の大事な個人情報パソナが掌握するという、マイナンバーカードを強制し、その集約「スーパーシティ」構想は既に国会通過。つまり「大阪市廃止」では負けても、維新の「都構想」の将来的姿である「スーパーシティ」構想は、既に彼らによって着々と準備が始められている。私達は「大阪市廃止を阻止」できたと思っていたら、大間違い！この「スーパーシティ構想」は、労働者から仕事を奪い、搾取し、収奪し、首を切る、労働現場を奪う、規制緩和を徹底する、言わば、大合理化運動でもあり、人間の働く場をロボットに全て置き換えるという、とんでもない、労働者が生きることを破壊するものだ。

これに負けないためには、労働者がストライキで立ち上がり、維新・スーパーシティ構想を壊滅させないと、労働者は「嫌だったら出て行け」と大阪市から叩き出されるのだ！労働者の立ち上がり、特に、大阪市で働く正規・非正規の自治体労働者の立ち上がりが不可欠です。大阪市で働く仲間たち！パソナ支配下非正規職低賃金で酷使されるパソナ派遣労働者の組織化を含め、君達こそが立ち上がる時です！困難はあるでしょうが、退職したこういう組合の仲間達が援助して、自治労働の再生を成し遂げ、維新支配の大阪市足下から反乱を起こそう！

11/19 琉球遺骨返還訴訟公判

11月19日(木) 京都地裁大法廷 14:30開廷

抽選がある場合を想定して 13:30 集合
公判後、報告会あり。

12/20 大ユンタクの呼びかけ

「京都連絡会」の12月例会は、大ユンタクに参加することにしました。ご了承をお願いします。

12月20日(日)14:00～ 大城敏信さんの三線・島唄など
部落解放センター大ホール

参加費(飲食・実費)2,000円(一品持ち込み歓迎)

申し込みは090-4643-2940 増野